

# Réforme de la fonction publique : la parole à Bercy

Stanislas Guerini accélère sur la future grande réforme de la fonction publique. Le ministre de la Transformation et de la Fonction publiques procède à une série d'entretiens cette semaine avec ses collègues ministres autour du projet de loi qui doit être présenté au mois de février pour rendre la fonction publique "*plus attractive et plus moderne*".

Après avoir entendu Éric Dupond-Moretti (Justice), Gabriel Attal (Éducation nationale) et Dominique Faure (Collectivités), il reçoit, ce jeudi 21 décembre, un autre poids lourd du gouvernement : le ministre de l'Économie et des Finances, Bruno Le Maire. Si l'exécutif réfute une gestion de la fonction publique sous un prisme budgétaire, aucun doute que les considérations (économiques et financières) du locataire de Bercy vont influencer sur les arbitrages autour de la nouvelle grande réforme de la fonction publique. Le tout dans une logique de redressement des finances publiques.

Un sujet devrait notamment être évoqué lors de l'échange entre Stanislas Guerini et Bruno Le Maire : la meilleure reconnaissance de l'engagement professionnel des agents publics et donc notamment le coût du développement, voulu par l'exécutif, de la rémunération au mérite. Cet entretien devrait aussi donner l'occasion au ministre de l'Économie de pousser ses idées pour l'avenir de la fonction publique.